

Queridos camaradas:

Sin tener la posibilidad de comunicar a Uds. En estos momentos de una manera completa nuestra opinión sobre las cuestiones de la táctica en ligazón con los nuevos desplazamientos en el movimiento obrero a Argentina, nos limitaremos a ciertos momentos que pueden ayudarles en la corrección de algunos errores y faltas substanciales en la táctica de nuestros partidos.

La información que tenemos nos ha causado la impresión que Uds. No prestan suficiente atención a los desplazamientos que han tenido lugar en los últimos años en el movimiento obrero de Argentina. La agudización de la lucha de clases después del golpe de Estado de 1930, el acercamiento verificado con motivo de la crisis y del crecimiento de la reacción entre la masa de obreros inmigrantes y el proletariado criollo nativo, el afán de las masas de liquidar el estado de extrema dispersión del proletariado organizado, los anhelos del proletariado no-organizado a organizarse, las acciones conjuntas del proletariado en una serie de provincias, las huelgas políticas (particularmente del 1 y 2 de agosto del año pasado, la huelga de los ferroviarios, toda una serie de los dirigentes reformistas y anarquistas, la lucha denodada de las masas contra la política de la CGT y de las cimas del partido socialista, la presión enérgica de los obreros sobre la dirección de la FORA, las acciones simultáneas de los obreros de la ciudad y de los trabajadores del campo; al mismo tiempo los intentos persistentes de las organizaciones fascistas de penetrar a las empresas, aprovechando la dispersión del proletariado y reforzando la propaganda chauvinista, todo esto caracteriza los desplazamientos en el movimiento obrero. A raíz de la subestimación de estos desplazamientos Uds. Tampoco dan toda la importancia a la crisis recrudescida en el partido socialista en Argentina con motivo de los ríos anhelos de los obreros socialistas a la unidad de acción. La mayoría de los artículos y de las intervenciones sobre este tema plantean la cuestión del derrumbe creciente del partido socialista, principalmente, desde el punto de vista de lo que se verifica en los grupos dirigentes del partido "socialista". Nosotros consideramos que a la par con la apreciación de los que se verifica en la cima del partido socialista nosotros debemos prestar la atención principal a lo que se verifica en las organizaciones de masa de dicho partido, particularmente en las organizaciones proletarias y semi-proletarias por su composición. El estado de ánimo revolucionario de las masas del partido socialista, la lucha interna adquieren tales dimensiones, que la dirección se vió obligada de expulsar del movimiento a toda la juventud socialista. En el Congreso del partido esta élite dirigente se ha manifestado por la colaboración de clases contra las pro-